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À LA UNE / HEADLINE NEWS

Vous avez pu découvrir le nouveau look de HAL,
logo et couleurs, si vous avez utilisé la plateforme
récemment. Avez-vous vu aussi le nouvel habillage
des pages d'accueil de HAL-SHS, de MediHAL et de
TEL devenu HAL theses ? Cette nouvelle identité
visuelle du CCSD et des plateformes a été révélée
lors de la cérémonie officielle pour fêter les 20 ans
de HAL qui s'est déroulée le 24 novembre dernier.

Comme pour vos sériés préférées, la vidéo est
disponible en replay : au générique, Nathalie Fargier,
Nicolas Chaillet, Antoine Petit, Jean-Frédéric
Gerbeau, Philippe Mauguin et Lise Dumasy, et pour
les échanges de la table ronde consacrée à l’histoire
de HAL Christine Berthaud, Daniel Charnay et
Nathalie Duchange.

If you've visited HAL lately, you sure have noticed the new logo and colours. HAL-SHS, MediHAL and HAL theses (formerly known as
TEL) also sport new colours. This new branding for the CCSD and its platforms was made public on November 24, during the official
celebration of HAL's 20th birthday.

Just as your favourite TV shows, you can still watch the ceremony if you missed the live broadcast. Discover our premium cast
consisting of Nathalie Fargier, Nicolas Chaillet, Antoine Petit, Jean-Frédéric Gerbeau, Philippe Mauguin and Lise Dumasy for the
speeches; Christine Berthaud, Daniel Charnay and Nathalie Duchange for the discussion about the history of HAL.

Aussi dans l'actu / In other news

HAL a 20 ans : retour sur la cérémonie officielle du
24 novembre 2021

HAL a fêté officiellement ses 20 ans au Musée des Confluences à Lyon
le 24 novembre dernier, l’occasion de réunir, autour de l’équipe du CCSD

https://hal.archives-ouvertes.fr/
https://halshs.archives-ouvertes.fr/
https://medihal.archives-ouvertes.fr/
https://tel.archives-ouvertes.fr/
https://www.ccsd.cnrs.fr/
https://youtu.be/mwXOfysGBM4
https://youtu.be/mwXOfysGBM4
https://halshs.archives-ouvertes.fr/
https://medihal.archives-ouvertes.fr/
https://tel.archives-ouvertes.fr/
https://www.ccsd.cnrs.fr/en/
https://youtu.be/mwXOfysGBM4
https://www.ccsd.cnrs.fr/2021/12/hal-a-20-ans-retour-sur-la-ceremonie-officielle-du-24-novembre-2021/
https://www.ccsd.cnrs.fr/2021/12/hal-a-20-ans-retour-sur-la-ceremonie-officielle-du-24-novembre-2021/
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et des organismes tutelles de l’unité, des acteurs essentiels de son
histoire ainsi que des personnes et partenaires qui le soutiennent. 

Lire plus →

HAL is 20 years old: a look back at the official ceremony held on 24 November 2021

HAL officially kicked off its 20th anniversary celebration at Lyon’s Museum of Confluences on November 24. This was a great
opportunity to bring together the CCSD’s team, the unit’s supervisory bodies, who are its historically key players, as well as our
partners and supporters. 

Lire plus →

Une nouvelle identité visuelle pour le CCSD et ses services

Alors que HAL fête son vingtième anniversaire, c'est tout le CCSD et ses plateformes qui s'offrent une nouvelle identité de marque.
Nouveaux logos mais aussi nouvelle architecture et nouveau territoire visuel : le relooking est complet !

Lire plus →

A new branding for the CCSD and its services

As HAL celebrates its 20th birthday, the CCSD and its services get a new brand identity. New logos, new brand architecture and new
visual concept: its a full makeover!

Read more →

Accord national avec l’éditeur Elsevier : mise en œuvre des imports dans HAL (étape 2)

L’import dans HAL d’articles publiés en 2019 et 2020 dans des revues d’Elsevier, prévu dans le volet “green access” de l’accord de
licence nationale avec cet éditeur, est en cours en ce mois de décembre. Les articles viendront compléter collections, portails et
CV. 

Lire plus →

National agreement with the publisher Elsevier: implementation of the imports in HAL (phase 2)
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The import to HAL of articles published in 2019 and 2020 in Elsevier journals, as intended in the "green access" section of the national
agreement with this publisher, is in progress this December. Articles will gradually enrich the collections, portals and CV.

Full traduction coming soon

Enrichir les affiliations dans HAL avec l’identifiant international ROR

L’ajout d’un identifiant ROR (Research Organization Registry) est maintenant disponible dans le référentiel des structures de HAL
et contribuera à terme à améliorer l’affiliation automatique des auteurs lors du dépôt. Vous connaissez le DOI pour les publications
ou les données de recherche, l’ORCID et l’idHAL pour les chercheurs. 

Lire plus →

Enrich the authors affiliations in HAL with the international ROR identifier

It is now possible to add a ROR identifier (Research Organization Registry) to complete the metadata of research organizations of
HAL. This will contribute in the long run to the improvement of the authors' automatic affiliation applied when you make
submissions. You know the DOI for scholarly publications or research data, the ORCID and idHAL for researchers. 

Read more →

Campagne CRAC

La campagne CRAC pour les chercheurs CNRS s'est terminée le 30 novembre : la liste des publications 2020-2021 dans le
formulaire est complétée automatiquement avec les dépôts de texte intégral dans HAL. Sans surprise, l'activité est intense
pendant cette période et les modérateurs ont quant à eux encore du pain sur la planche : ils font le maximum pour traiter vos
dépôts au plus vite. Merci pour votre patience et votre compréhension.

Référencement des revues d'Episciences dans Mir@bel

Le CCSD a signé une convention avec Mir@bel pour y référencer les 21 revues hébergées par Episciences. Mir@bel est un service
qui facilite l’accès aux revues en repérant les contenus en ligne.

Referencing of Episciences journals in Mir@bel

The CCSD signed a convention with Mir@bel to reference the 21 journals Episciences hosts. Mir@bel is a service making the access
to journals easier by identifying their contents online.

Recommandation de l'UNESCO sur une science ouverte

La recommandation, adoptée par les 193 pays membres, énonce une définition commune ainsi que des valeurs, des principes et
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https://fr.unesco.org/news/lunesco-etablit-normes-internationales-ambitieuses-science-ouverte
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des normes partagés pour la science ouverte à l'échelle internationale. Elle propose un ensemble d'actions favorisant une mise en
place juste et équitable de la science ouverte pour tous.

Lire plus →

UNESCO sets ambitious international standards for open science

The first international framework on open science was adopted by 193 countries attending UNESCO’s General Conference. It gives a
common definition as well as shared values, principles and standards for open science on an international scale. It offers a set of
actions to support a fair implementation of open science for all.

Read more →

Vacances de fin d'année

Le service support et assistance utilisateurs du CCSD assure une permanence pendant les vacances de fin d'année.

Holidays

The Support and user assistance team will be on duty during the holidays.

EN 280 CARACTÈRES /

SEEN ON TWITTER

Anecdote vintage

A l'occasion du déménagement de l'équipe, on
retrouve dans les cartons un "dépôt" envoyé par
courrier postal en 2013 #collector

Des mots qui font plaisir

Avant @hal_fr était complexe, pénible même. Ça,
c'était avant.
Maintenant ça prend 30 secondes de déposer un
papier avec le doi qui importe seul les méta-
données.
C'est gratuit et diffuse la science à tout le monde.
L'inverse des interfaces de soumission.
Pourquoi râler ?

Dr Mathieu Hainselin  (@MHainselin)
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HAL archive ouverte (@hal_fr)
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